

Nachruf

Am 2. Oktober 2021 verstarb

Herr Städtältester (Gemeindeältester)

Erwin Jung

Gießen-Lützellinden

Der Verstorbene war von 1956 bis 1968 Mitglied der Gemeindevertretung und anschließend bis 1976 Mitglied des Gemeindevorstands der selbständigen Gemeinde Lützellinden.

47 Jahre war er zudem Schiedsperson des Schiedsgerichtsbezirks Lützellinden bzw. Gießen-Lützellinden.

Erwin Jung engagierte sich in den Beratungen der Gemeindevertretung und des Gemeindevorstands dafür, gute Lösungen im Sinne der Bürger*innen Lützellindens zu finden. Dazu hat er viele Wege geebnet und viele Spuren hinterlassen.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen werden das vorbildliche Wirken des Verstorbenen für die Bürger*innen der Universitätsstadt Gießen in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen

Der Magistrat

Dietlind Grabe-Bolz

Oberbürgermeisterin

Universitätsstadt Gießen

Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf

Stadtverordnetenvorsteher